

KURZVERSION:

Die HEIMATHELDEN wurden von Musikern mit unterschiedlichem musikalischem Hintergrund aus dem „Wilden Südwesten“ gegründet.

Als Multi-Instrumentalisten mit insgesamt mehr als 200 Jahren Bühnenerfahrung verbindet sie vor allem Eines: Die Liebe zu schöner, handg'machter Musik und der Wunsch, diese für ihr Publikum zu spielen.

In der Grundbesetzung mit Klarinette, Trompete, Akkordeon, Bariton und Gitarre sind die Heimathelden eine klassische Oberkrainertruppe. Ergänzt durch Saxophon, Flügelhorn, E-Gitarre, E-Baß oder das kompakte „Hosentaschenschlagzeug“ können sie ein breites Repertoire abdecken.

Von Egerländer Polkaklängen über Oberkrainerklassiker, wie Slavko Avsenik oder die Grazer Spatzen, bis hin zu eigenen und eigenwilligen Arrangements bekannter Schlager- und Partymusik haben die Heimathelden alles für eine gelungene Polkaparty im Gepäck.

Und immer mit 100% Herzblut, 100% Spielspaß und 100% LIVE.

ERGÄNZUNG ZUR LANGVERSION:

Daß die fünf Musiker aus der Region Rottweil-Heuberg ihr Handwerk verstehen und ein Publikum, egal in welcher Größenordnung begeistern können, durften Sie schon bei verschiedensten Gelegenheiten unter Beweis stellen. So konnten Sie neben mehrfachen Auftritten bei Andy Borg im SWR-Fernsehen auch die Besucher bekannter Festivals wie „Ferienzauber Rottweil“ und „Honbergsommer Tuttingen“ begeistern. Auch als Vorgruppe der Original Egerländer um Ernst Hutter, der Kastelruther Spatzen oder auf einer Chinatournee waren die Heimathelden schon zu hören.

Und immer mit 100% Herzblut, 100% Spielspaß und 100% LIVE.